

Jerôme et Céline



Contenu:

- 2 poupées en carton
- 26 vêtements différents
- 6 rubans de laine
- 4 supports pour les poupées
- 1 règle du jeu

Objectif du jeu:

Ce jeu attrayant a été élaboré pour divertir et occuper les enfants. La variété des vêtements les amuse, et en même temps, elle leur permet d'apprendre en jouant à faire des noeuds et quelques rudiments de couture.

Deux poupées qu'on aimera habiller avec ce grand choix de vêtements.

Préparatifs:

Lorsqu'on joue pour la première fois avec «Jerôme et Céline», on détache soigneusement les vêtements des planches et on place les poupées dans les supports prévus à cet effet.

Règle du jeu:

On habille et déshabille «Jerôme et Céline» avec les différents vêtements qui tiennent par les rubans de laine de couleur et qu'on attache aux poupées avec un noeud ou une boucle. Les enfants tâchent d'assortir avec goût les vêtements de «Jerôme et Céline»: bonnet de laine, manteau et bottes pour l'hiver, rubans, salopette, pull-over et sandales pour

l'été. Mais ils peuvent aussi habiller les poupées à leur gré.

Fin du jeu:

On ne peut pas vraiment parler de la fin du jeu lorsque «Jerôme et Céline» sont habillés. Il y a tellement de vêtements que les deux poupées sont continuellement changées, et pour chaque histoire convient une nouvelle toilette.

Recommandations aux parents et éducateurs:

En jouant, les enfants peuvent élargir leur vocabulaire. Tous les effets seront nommés correctement, ainsi par exemple: le bonnet, la salopette rouge, les culottes courtes brunes, etc. On peut inventer une histoire pour chaque tenue, pour donner aux enfants la possibilité de s'exprimer, entre autres: nous fêtons aujourd'hui l'anniversaire de Pierre, comment habiller "Jerôme et Céline"?

© 1983 by Otto Maier Verlag Ravensburg

